

ABSTRAK

Rico Dionisius. NIM 308311068. Peranan Pemerintahan Desa Dalam Meningkatkan Partisipasi Masyarakat Dibidang Pembangunan Infrastruktur (Studi Kasus Desa Rumamis Kecamatan Barusjahe Kabupaten Karo.

Peranan pemerintah desa dalam pembangunan desa dalam otonomi daerah sangat penting, dimana pemerintah daerah dituntut untuk membangun daerahnya sendiri tanpa menunggu program pembangunan dari pusat. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui peranan pemerintahan desa dalam meningkatkan partisipasi masyarakat dibidang pembangunan infrastruktur. Adapun penelitian yang digunakan penulis adalah metode deskriptif kualitatif yaitu cara atau metode yang menggambarkan keadaan atau objek penelitian di lapangan yang digunakan untuk memecahkan dan menjawab permasalahan yang dihadapi pada situasi sekarang.

Jumlah populasi dalam penelitian ini adalah seluruh kepala keluarga di Desa Rumamis Kecamatan Barusjahe Kabupaten Karo sebanyak 320 kepala keluarga. Sedangkan yang menjadi sampel dalam penelitian ini adalah 10 % dari populasi yang ada yaitu 32 kepala keluarga yang diambil secara acak sederhana atau *random sampling*. Alat pengumpul data yang digunakan untuk memperoleh data yang dibutuhkan dalam penelitian ini adalah: Observasi, Angket, dan Wawancara.

Dari hasil penelitian di lapangan setelah data yang dikumpulkan diolah dan dianalisis, maka menghasilkan temuan penelitian yaitu peranan pemerintahan desa sudah terlaksana dengan cukup baik dalam meningkatkan partisipasi masyarakat hal ini dilihat melalui hasil penelitian yaitu pemerintahan desa berperan aktif sebagai pembina dan pengendali kelancaran serta keberhasilan pelaksanaan pembangunan infrastruktur di desa, membantu dalam memasyarakatkan tujuan, prinsip dan kebijakan pembangunan kepada masyarakat di wilayahnya, menjamin kelancaran pelaksanaan pembangunan infrastruktur didesanya, sehingga pemerintahan desa dapat melaksanakan peranan dan fungsinya dengan baik sesuai ketentuan yang berlaku.

Kesimpulan yang dapat diambil dalam penelitian ini adalah peranan pemerintahan desa dalam meningkatkan partisipasi masyarakat dibidang pembangunan infrastruktur sudah dijalankan oleh pemerintahan desa dan diharapkan dapat dipertahankan dan lebih ditingkatkan lagi.